

Kinderfasching

(Text / Bild von Wolfgang Wimmel)

Poppenroth. kww.

Faschingszüge gibt es ja viele...aber in Poppenroth gab es erstmals, veranstaltet vom FC „Viktoria“, einen Kinderfaschingszug.

Eingeladen zum Mitmachen waren Kinder aller Altersklassen. Es brauchte keine großen Vorbereitungen von wegen Wagenbau oder Gruppenkostümierungen. Jeder kam in seinem Wunschkostüm.

Die Poppenrother Musikanten unter der Leitung von Sascha Pfrang, ließen es sich nicht nehmen mit dem richtigen Takt den Kinder-Gaudiwurm anzuführen. Neben den Kindertanzgruppen des FC nahmen auch die Blauen Funken aus Hammelburg am Umzug teil.

Viele Eltern begleiteten ihre Kinder in bunter Verkleidung. Neben den Gruppen gab es dann doch noch einen Wagen mit Stern, Eigenbau Marke Felix, in dem die kommenden Sportwagenpiloten ihr erstes Training absolvieren konnten.

Der Faschingszug endete am Sportzentrum, wo ein zünftiger Kinderfasching mit Showtänzen, Musik, Spielen und spezieller Kinderbar stattfand.



